
con Ramón Duran Fábregas, 
Presidente de ia Asociación Deportiva 

de Pesca Marítima. 
Iniciada ya la presente temporada de 

pesca maritimo-deportiva, hemos creído 
de interés unas manifestaciones del presi
dente de la Asociación local, quien se pres
ta amablemente a contestar a nuestras pre
guntas, a pesar de que, con todos los uten
silios de pesca, lo encontramos camino de 
la playa. 

—¿Como marcha la Asociación? 
—Nuestra Sociedad, dentro de las difi

cultades con que tropiezan las agrupacio
nes «amateurs*. lleva una marcha próspe
ra, existiendo bastante entusiastno, faltando 
solamente que fuera la totalidad de los so
cios la que cooperase para el mayor éxito 
de nuestras organizaciones. 

—¿Coatáis con muchos socios? 
—En ia actualidad somos un centenar 

destacando que algunos de los socios son 
forasteros, y que existen dos de femeninos. 

— Supongo que no debe ser muy eleva
da la cuota mensual. 

—Es de solo Pts, 3,20. apta para todos 
los bolsillos. 

—¿Recibe la Asociación alguna ayuda? 
—La única ayuda proviene de las im

portantes Casas comerciales y Ayuntamien
to, que nos favorecen concediendo objetos 
y trofeos para los premios de nuestras com
peticiones, y cuya ayuda agradecemos en 
lo mucho que vale, complaciéndome en 
poder expresarlo públicamente. 

— ¿De cuántas pruebas está compuesta 
la actual temporada de pesca? 

— La forman 6 pruebas, de las que se han 
efectuado ya 3, siendo de destacar que una 
de ellas ha sido de ámbito provincial. 

— ¿Acude algún socio a concursos de 
entidades afines? 

—Pues si, pero muy raras veces. 
—¿Cuales son las especies que más 

abundantemente se pescan? 
— La dorada, el«mabre» y la lisa. 
—¿Qué destino se da a la pesca captu

rada en concurso? 
—La totalidad de ella se entrega, en 

partes iguales a los dos establecimientos 
benéficos de la ciudad; es decir, el Hospi
tal Municipal y el Asilo de Ancianos. 

—¿Alguna declaración? 
— Sí. Me interesa expresar mi salutación 

a todos los restantes componentes de la 
Junta Directiva y socios, y hacer un liama-
mianto a todos los verdaderos aficionados 
a la pesca a caña para que desechen esta 
idea de que para pescar no hay porqué 
pertenecer a la Asociación. Si la afición a 
la pesca se encauzase debidamente y la to
talidad de los pescadores estuviera unida 
cooperando en nuestra Asociación, podrían 

La XXI asamblea 
de los Centros 
de Iniciativa y 

Turismo 
Puntualmente, como todos 

los años, la Federación Espa
ñola de Centros de Iniciativa 
y Turismo ha convocado a 
sus federados en Asamblea, 
celebrándose hogaño esta 
reunión en la bella ciudad de 
Valencia. 

En el momento de aporecer 
estas líneas, ^nuestro Director 
habrá salido ya para la cap i 
tal del Turia a f in de o rgan i 
zar esta conferencia nacional 
en su cal idad de Secretario 
de dicho organismo federat i
vo. 

Es de esperar que, a su re
greso, dará a nuestros lecto-
ree cumplida cuenta de los 
temas tratados y que hoy a 
todos nos importan por nues
tra estrecha relación con el 
turismo receptivo. 

Deseamos que esta confe
rencia — igual a la que en 
1953 se clausuró en nuestra 
ciudad — obtenga el éxito 
que se merecen esos pa lad i 
nes del turismo, cuyas act iv i
dades, en algunos casos, con 
ya cincuentenarios, o sea 
cuando todavía hablar de tu 
rismo en el país parecía poco 
menos que uno solemne locu
ra. 
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Eso de organizar Semanas dedicadas 

a algo o á alguien se ha puesto de moda. 
Tras ¡a de la Juventud, llevada a termino 
hace unos meses, por los miembros de 
Acción Católica, el Orupo Oargola, bajo el 
patrocinio de Información y Turismo se 
propone realizar la Semana del Arte Ac
tual, de la que hablamos en esta misma 
sección hace quince días. Además, según 
se rumorea, el Ayuntamiento propone dedi
car una Semana al insigne autor catalán 
don Santiago Rusifíol. 

¡Que sea por muchas semanas! 
Ya han transcurrido las Fiestas, de 

Primavera. Comenzaron con agua y termi' 
naron con agua, aunque en los cuatro días 
centrales, el tiempo fuera inmejorable. Es' 
tá visto que sino se cuida más el progra
ma de actos, las nubes están dispuestas 
cada año a deslucir del todo el poco luci
miento. 

y ya que hablamos de estas Fiestas, 
hubo que ver la iluminación instalada en 
los Jardines de la Dehesa. Con un despis
te total se instalaron una serie de focos y 
bombillas de escaso voltaje, sin ton ni son 
¡a lo loco!, y lo mejor del caso es que la 
iluminación del estanque de los peces, su
ponemos fué dedicada a los mismos, ya 
que desde el exterior no era dable contem
plarla. ¡Ah! y desde el interior, menos, pues 
cuando era el momento de encenderla, se 
cerraban las puertas de acceso al Jardín. 
Bien por la Brigada de Obras del Ayunta
miento que no cesa en su cometido de ade
centar las calles y plazas de nuestra ciu
dad. Actualmente se halla adoquinando la 
A venida de Ramón Folch, Junto al Parque 
de Bomberos, que ya convenía. 

Un conocido director de cuadro escéni
co, fué solicitado para escojer una lectura 
de obra moderna. Pasados unos días, di
cho Sr. manifestó que por más que había 
mirado y remirado, no encontró ninguna. 
¡Hombre!..... 

acometerse empresas de consideración, y 
se obtendrían facilidades de las que ha
bríamos de resultar todos favorecidos. 

Adiós, que las doradas me esperan. 
Por una vez, ha sido el pez el que ha 

debido tener pacienia. 
lupaxa. 


